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COVID-19: Il commento di Confcommercio Emilia Romagna a margine della riunione odierna del Pa<o per 
il Lavoro sul percorso per la riapertura delle filiere produBve che la Regione propone al Governo. 

“In una prospe5va di ripartenza per filiere produ5ve – dichiara Enrico Postacchini, Presidente di 
Confcommercio Emilia Romagna, deve essere considerata tu>a la catena di creazione del valore, dalla 
produzione fino alla vendita al de>aglio e al consumatore finale: è fondamentale quindi ricomprendere 
nelle filiere individuate anche le imprese dei nostri se>ori e consenGre la loro ria5vazione con protocolli in 
grado di conciliare le esigenze prioritarie della salute con quelle di sostenibilità economica.” 

“Nel pensare la ripartenza – con7nua Postacchini – occorrerà definire anche percorsi di forte 
sburocraGzzazione ad ogni livello della macchina pubblica e delle sue procedure, come per esempio 
l’occupazione di suolo pubblico per ampliare le possibilità di vendita e somministrazione, ed un pacche>o di 
sconG fiscali, agevolazioni e nuovi strumenG per sostenere le imprese nella fase di ritorno all’a5vità e 
accompagnarle in un contesto sociale ed economico che è cambiato radicalmente e che imporrà nuove 
modalità di gesGone.” 
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